
 

 

平成２８年度 第１回教育研究審議会議事録 

 

日 時  平成２８年４月２８日（木）１５：００～１７：１０ 

場 所  池田キャンパス大会議室 

出席者  清水一彦理事長、相原正志副理事長、吉田雅彦理事、文珠紀久野理事（保健センター長）、  

     山本隆司理事（キャリアサポートセンター長）、中里良一理事、澁谷彰久国際政策学部長、  

     斉藤秀子人間福祉学部長、流石ゆり子看護学部長、遠藤みどり看護学研究科長、山田千   

     明図書館長、二戸麻砂彦地域研究交流センター長、熊谷隆一総合政策学科長、張兵国際  

     コミュニケーション学科長、高野牧子人間形成学科長、小田切陽一教授、佐藤悦子教授 

 

配布資料 

  資料１  国立仁川大学校（韓国）との国際交流協定締結について 

  資料２  国立ハンバッ大学校（韓国）との国際交流協定締結について 

  回収資料３  国際教育研究センター教員採用について 

資料４  山梨県立大学大学質保証委員会規程（案）について 

回収資料５  特任教員の推薦について 

資料６  平成２８年度人事方針について 

資料７  新入生スタートアップセミナーの状況について 

  資料８  次世代育成支援対策推進法に基づく一般事業主行動計画について 

  資料９  教員特別研修実施者の募集について 

  資料１０ 教員業績評価について 

  資料１１ 平成２７年度自己点検評価について 

  資料１２ 平成２８年度年度計画履行評価委員会の設置について 

  資料１３ 国立仁川大学校「２０１６韓国文化体験プログラム」参加学生募集について 

資料１４ 「モントレー国際大学院大学短期語学プログラム」参加学生募集について 

  資料１５ エジプト・日本教育パートナーシップ（ＥＪＥＰ）について 

  資料１６ 日本政策金融公庫との包括連携協定について 

  資料１７ 平成２８年度保健センター業務計画 

  資料１８ 大学生における発達障害を学ぶ研修会について 

  資料１９ ３月卒業生の就職状況について 

  資料２０ 入学時英語テスト（ＴＯＥＩＣ Ｂｒｉｄｇｅ）結果及びクラス編成について 

  回収資料２１ 全学共通科目「インターンシップ」非常勤講師の採用について 

  資料２２ 平成２８年度山梨県立大学入学試験実施状況 

  資料２３ 平成２９年度入試関連日程について 

  別紙   図書館カレンダー（飯田・看護） 

  別紙   図書館利用案内について 

  別紙   車椅子利用者用昇降機について 

  別紙   やまなし未来創造教育プログラム（ＣＯＣ+事業）について 

  別紙   Ｈ２７年度ＣＯＣ事業実績報告について 



 

 

  別紙   Ｈ２８年度ＣＯＣおよびＣＯＣ+事業計画について 

  別紙   Ｈ２８年度地域志向教育研究プロジェクトについて 

  冊子   平成２７年度保健センター年報  

  冊子   ２０１５年度山梨県立大学看護実践開発研究センター報告書第６号 

 

新任委員の自己紹介を行った。 

 

平成２７年度 第１１回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．国立仁川大学校（韓国）との国際交流協定締結について 

徐国際交流委員長から、国立仁川大学校（韓国）との国際交流協定締結について（資料１）に

より提案説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

２．国立ハンバッ大学校（韓国）との国際交流協定締結について 

  徐国際交流委員長から、国立ハンバッ大学校（韓国）との国際交流協定締結について（資料２）

により提案説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

３．国際教育研究センター教員採用について 

  澁谷国際政策学部長から、国際教育研究センター教員採用について（回収資料３）により提案

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

４．山梨県立大学大学質保証委員会規程（案）について 

  清水学長から、山梨県立大学大学質保証委員会規程（案）について（資料４）により、５月１

日より山梨県立大学大学質保証委員会を発足させたいとの説明があり、審議の結果、原案どおり

承認された。 

５．特任教員の推薦について 

  清水学長から、特任教員の推薦について（回収資料５）により提案説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

  

【報告事項】  

１． 学長 

 清水学長より以下の報告があった。 

①平成２８年度人事方針について（資料６） 

資料により平成２８年度人事方針について説明がなされた。 

 

２． 各学部、研究科 

（１）国際政策学部 

 澁谷国際政策学部長より以下の報告があった。 

①新入生スタートアップセミナーの状況について（資料７） 

新入生スタートアップセミナーが清里の清泉寮にて行われたとの報告がなされた。 

②ＮＨＫ『討論！ヤマナシＱＵＥＳＴ 人口減少×学生』への学生出演について 



 

 

本学の学生約１５名が参加し、５月２０日に放送されるとの報告がなされた。 

 

（２）人間福祉学部 

 斉藤人間福祉学部長より以下の報告があった。 

①学生の異動について 

休学１名との報告がなされた。 

②精神保健福祉士課程、介護福祉士課程学生の選考について 

精神保健福祉士課程学生を６名、介護福祉士課程学生を１２名選考したとの報告がなされた。 

③２０１６年度既修得単位の認定について 

編入生１名に対して既修得単位を認定したとの報告がなされた。 

 

（３）看護学部 

 流石看護学部長より以下の報告があった。 

①平成２８年度 養護教諭一種免許状課程履修学生選考に関する活動計画について 

１年生から１２名程度を選考する予定であるとの報告がなされた。 

②平成２８年度 保健師課程履修学生選考に関する活動計画について 

２年生から３０名程度を選考する予定であるとの報告がなされた。 

③平成２８年度 助産課程履修学生選考会議及び選考実施部会年間活動計画について 

３年生から６名程度を選考する予定であるとの報告がなされた。 

 ④山梨県立北病院との共同研究について 

  山梨県立北病院より共同研究の話があり、１０テーマの研究を考えているとの報告がなされた。 

 ⑤２０１５年度山梨県立大学看護実践開発研究センター報告書第６号について 

  看護実践開発研究センターの報告書第６号が完成したとの報告がなされた。 

 

（４）看護学研究科 

 遠藤看護学研究科長より以下の報告があった。 

①平成２８年度長期履修生の認定結果について 

６名が認められたとの報告がなされた。 

 

３．副理事長 

 相原副理事長より以下の報告があった。 

 ①次世代育成支援対策推進法に基づく一般事業主行動計画について（資料８） 

  次世代育成支援対策推進法に基づく一般事業主行動計画について報告がなされた。 

 

４．理事 

 吉田理事より以下の報告があった。 

 ①教員特別研修実施者の募集について（資料９） 

  教員特別研修実施者の募集について報告がなされた。 

 ②教員業績評価について（資料１０） 



 

 

  教員業績評価について報告がなされた。 

 ③平成２７年度自己点検評価について（資料１１） 

  平成２７年度自己点検評価について報告がなされた。 

 ④平成２８年度年度計画履行評価委員会の設置について（資料１２） 

  平成２８年度年度計画履行評価委員会の設置について報告がなされた。 

 山本理事より以下の報告があった。 

 ①国立仁川大学校「２０１６韓国文化体験プログラム」参加学生募集について（資料１３） 

  国立仁川大学校「２０１６韓国文化体験プログラム」参加学生募集について報告がなされた。 

 ②「モントレー国際大学院大学短期語学プログラム」参加学生募集について（資料１４） 

  「モントレー国際大学院大学短期語学プログラム」参加学生募集について報告がなされた。 

 ③エジプト・日本教育パートナーシップ（ＥＪＥＰ）について（資料１５） 

  エジプト・日本教育パートナーシップ（ＥＪＥＰ）について報告がなされた。 

 

５．図書館 

 山田図書館長より以下の報告があった。 

①図書館カレンダー（飯田・看護）（別紙） 

  開館日について報告がなされた。 

②図書館利用案内について（別紙） 

  図書館利用案内について報告がなされた。 

③車椅子利用者用昇降機について（別紙） 

  飯田図書館に車椅子利用者用昇降機が設置されたとの報告がなされた。 

 

６．地域研究交流センター 

 二戸地域研究交流センター長より以下の報告があった。 

①日本政策金融公庫との包括連携協定について（資料１６） 

日本政策金融公庫との包括連携協定について報告がなされた。 

 

７．地域戦略総合センター 

 二戸地域戦略総合センター副センター長より以下の報告があった。 

①やまなし未来創造教育プログラム（ＣＯＣ+事業）について（別紙） 

ＣＯＣ+に関わる大学が科目を提供しつつ、４つのプログラムを進めていくとの報告がなされた。 

 ②Ｈ２７年度ＣＯＣ事業実績報告について（別紙） 

  Ｈ２７年度ＣＯＣ事業実績報告について報告がなされた。 

 ③Ｈ２８年度ＣＯＣおよびＣＯＣ+事業計画について（別紙） 

  Ｈ２８年度ＣＯＣおよびＣＯＣ+事業計画について報告がなされた。 

 ④Ｈ２８年度地域志向教育研究プロジェクトについて（別紙） 

  Ｈ２８年度は１２件のプロジェクトを進めていくとの報告がなされた。 

 ⑤「甲府市行政改革を考える市民委員会」一般公募委員の募集について（別紙） 

  甲府市から学生に参加してもらえないかと依頼があったとの報告があった。  



 

 

 

 

８．保健センター 

 文珠保健センター長より以下の報告があった。 

 ①平成２８年度保健センター業務計画（資料１７） 

  健康診断、健康教育をはじめとする健康管理業務とともに、気ままタイム（居場所支援）、アス

ペルガー当事者会への支援を通年で行い、乗馬療法を始めるとの報告がなされた。 

 ②平成２７年度保健センター年報（別紙） 

  平成２７年度保健センター年報が完成したとの報告があった。 

 ③大学生における発達障害を学ぶ研修会について（資料１８） 

  ６月２２日１７時から、信州大学の高橋知音先生を講師に迎えて開催するとの報告がなされた。 

 

９．キャリアサポートセンター 

 山本キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

①３月卒業生の就職状況について（資料１９） 

平成２７年度の就職率が９７．１％だったとの報告がなされた。 

 ②就活特別セミナーについて 

  ４月２７日に４年生を対象としたセミナーを開催したとの報告がなされた。 

 

１０．全学教育委員会 教養教育部会 

 吉田教育本部長より以下の報告があった。 

 ①入学時英語テスト（ＴＯＥＩＣ Ｂｒｉｄｇｅ）結果及びクラス編成について（資料２０） 

  入学時英語テスト（ＴＯＥＩＣ Ｂｒｉｄｇｅ）結果及びクラス編成について報告がなされた。 

 ②全学共通科目「インターンシップ」非常勤講師の採用について（回収資料２１） 

  全学共通科目「インターンシップ」非常勤講師の採用について報告がなされた。 

 

１１．入試本部・全学入試委員会 

 文珠入試本部長より以下の報告があった。 

①平成２８年度山梨県立大学入学試験実施状況（資料２２） 

平成２８年度山梨県立大学入学試験実施状況について報告がなされた。 

②平成２９年度入試関連日程について（資料２３） 

平成２９年度入試関連日程について報告がなされた。 

 

【その他】 

 倉田次長（経営企画課長）より以下の報告があった。 

 ①特定運営費交付金及び施設整備費補助金について 

  特定運営費交付金及び施設整備費補助金について報告がなされた。 

 


